

Solo un atleta ruso ha devuelto medalla tras positivo



Solo un atleta ruso ha devuelto su medalla al Comité Olímpico Internacional (COI) tras haber dado positivo por dopaje, declaró hoy un alto responsable del deporte.

Según la coordinadora de la lucha antidopaje de la Federación Rusa de Atletismo (Rusaf), Elena Ikonnikova, solamente entregó su metal el velocista Anton Kokorin, bronce en los relevos de 4x400 metros en Beijing 2008.

De esa cita estival hay 13 medallas quitadas, y ocho de los de Londres 2012, debido a los reanálisis de las muestras, la mayoría logradas en atletismo y halterofilia.

Gracias a los nuevos métodos científicos se volvieron a revisar las mil 243 muestras tomadas en esos dos Juegos Olímpicos, y 21 rusos que ocuparon el podio dieron positivo, además de otros que no ganaron preseas.

Según las reglas del COI, todos los deportistas deben devolver las medallas si se les fueron retiradas, como así ha hecho saber Ikonnikova a las personas afectadas.

«A pesar de que algunos atletas aceptaron hacerlo, seguimos trabajando en ello. Les contactamos a través de sus federaciones», dijo el jefe del Comité Olímpico Ruso (COR), Alexandre Joukov, a la agencia de noticias TASS.

No obstante, el director jurídico del COR, Alexander Brilliantinov, aseguró que la institución «no tiene un procedimiento definido por devolver las medallas, lo que es un problema serio». **(PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/121526-solo-un-atleta-ruso-ha-devuelto-medalla-tras-positivo>



Radio Habana Cuba